
 

 Conseil d’établissement de l’école de l’Orée-des-Bois 

du mercredi 20 Octobre à 18h30, plateforme Zoom 

 

Absences : Lucie Lacroix 

 

 

 

# 

 

Sujet 

 

Ouverture de la séance à 18h33 

1 Parole au public Tout le monde est présent 

2 Vérification du quorum Il y a quorum 

3 
Lecture et adoption de l’ordre 

du jour 

Proposé par madame Josée Charron et appuyé par madame 

Johanne Lemay 

4 
Adoption du procès-verbal de 

la séance du 16 Juin 2021 

Proposé par madame Annie-Claude Bourgeois et appuyé par 

madame Martine Leduc  

5 États financiers 2020-2021 

Mme Lafleur présente les états financiers 2020-2021 et il y a 

un surplus de 5314$ selon les dépenses et revenus pour 

l’année financière terminée. Elle détaille, section par section, 

en expliquant les différences entre la révision budgétaire et les 

résultats. 

6 
Planification du programme 

d’Éducation à la sexualité 

Madame Lafleur présente la planification annuelle du 

programme avec l’horaire proposé.  

Proposé par madame Annie-Claude Bourgeois et appuyé par 

madame Marie-Claude Pichette 

7 
Normes et modalités en 

évaluation 

-Madame Lafleur présente les normes et modalités en 

évaluation pour l’année 2021-2022. Elle mentionne les 

modifications et celles-ci sont en jaune dans ledit document. Il 

y aura 2 bulletins cette année et les épreuves obligatoires du 

ministère ont un plus faible pourcentage qu’auparavant.  

Proposé par madame Johanne Lemay et appuyé par madame 

Luce Tremblay 

8 Location des locaux 

-Madame Lafleur mentionne qu’il y a présentement 2 contrats 

de location approuvés, un d’entrainement pour adulte et le 

Mini-Volley pour les élèves de la 3e à la 6e année. Les cours 

n’ont pas encore commencé, elle nous revient avec les prix 

des locations lors du prochain CÉ. Prévision de 2000$ de 

profit pour l’année en cours.  



Proposé par madame Martine Leduc et appuyé par Annie-

Claude Bourgeois 

9 
Formulaire de dénonciation et 

formation pour membres  

Un rappel aux parents du CÉ de retourner le formulaire de 

dénonciation par courriel pour assurer qu’il n’y a pas de 

conflits d’intérêts pour aucun membre du conseil 

d’établissement.  

 

10 Campagne de financement 

Madame Lafleur présente et lit la lettre qui sera envoyée aux 

parents de l’école concernant la campagne de financement 

¨Colle à moi¨. La campagne sera valide toute l’année scolaire, 

et Marie-Claude Pichette propose de cibler des moments 

précis pour mettre en valeur ladite campagne. L’autre 

proposition a été analysé, soit celle de FundScrip, et 

finalement, n’a pas été retenue.  

Mélanie Labonté propose aussi de recommencer les diners 

pizza certains vendredis, en mentionnant qu’elle va s’informer 

auprès des autres écoles quant à l’organisation des paiements 

pour avoir le moins de manipulations possible. Elle est prête à 

s’impliquer dans le projet si autorisé. 

Proposé par madame Mélanie Labonté et appuyé par Marie-

Claude Pichette 

11 Mot de la présidente Madame Lacasse mentionne ne pas avoir de sujet à aborder.  

12 Mot de la direction 

Madame Lafleur aborde différents sujets : 

C’était aujourd’hui que se tenait le cross-country des 3e et 6e 

année. Celui des 4e/5e va se tenir le 4 novembre puisqu’il 

annonce de la pluie demain, le 21 octobre (date initiale de 

l’activité) 

La semaine des enseignants a été soulignée par la directrice 

et la directrice adjointe. Chaque élève et personnel enseignant 

a reçu une pomme lors de la tournée du jour. 

Des petites surprises ont été achetées pour la fête de 

l’Halloween. On recommande également que les enfants 

n’apportent pas de collations à partager avec les autres mais 

qu’ils peuvent apporter une collation pour eux-mêmes.  

Le tiers des parents autorisent que leurs enfants reçoivent au 

besoin un test rapide de dépistage directement à l’école, suite 

à la réception des formulaires d’autorisation. Elle ajoute que 

l’école n’a pas encore eu besoin de fermer de classe pour un 

cas positif à la Covid-19, et elle se croise les doigts pour le 

reste de l’année. 



Plusieurs stagiaires sont à l’école pour l’automne, jusqu’à Noel 

et tout se passe bien à ce niveau. 

Plusieurs mouvements Tiktok obligent le personnel de l’école 

d’intervenir auprès des élèves et de faire de la sensibilisation. 

Un mouvement en lien avec l’émission Le jeu du calmar et le 

2e en lien avec du vandalisme dans les salles de toilette. C’est 

préoccupant et elle mentionne que le personnel de l’école est 

à l’affût. Mme Mélanie mentionne qu’un atelier durant l’année 

sera donné au 3e cycle sur la communication et les réseaux 

sociaux.  

13 
Mot de la représentante de 

l’OPP 
Madame Lacroix est absente 

14 
Mot de la technicienne du 

service de garde 

Madame Manon mentionne que la journée du 1er octobre a été 

un vrai succès. Il y avait 127 enfants présents à la ferme 

Proulx, un record depuis l’ouverture de l’école. Elle est très 

heureuse de la réussite de cette activité. Elle est en 

préparation des prochaines journées, avec différentes 

thématiques (Origami, cinéma, etc). 

Une collation sucrée sera distribuée durant le diner du 

vendredi 29 octobre pour célébrer l’Halloween, aux élèves 

fréquentant le service de garde et aux dineurs. 

Plus de la moitié des élèves de l’école reçoivent des repas 

Subway et l’organisation/distribution se passe bien.  

15 Mot du personnel enseignant 

Mme Luce : La grosse phase d’adaptation est terminée, et la 

routine est bien installée. Puisque les élèves de maternelle 

n’ont pas à porter le masque, l’enseignement ressemble 

beaucoup à l’avant pandémie. Elle prépare avec les élèves la 

fête de l’Halloween. Elle mentionne avoir un très beau groupe. 

Mme Johanne : Les lettres sont apprises, les stratégies de 

lecture sont déjà débutées avec ses élèves et que la majorité 

devraient pouvoir lire d’ici Noel. Elle mentionne que les 

groupes de 1e et 2e années sont très bons cette année et que 

les classes sont bien équilibrées. 

Mme Martine : Beaux groupes positifs et participatifs en 5e 

année. Ils ont hâte en novembre pour le crosscountry et 

l’activité proie-prédateur, les 2 dates ayant été reportées à 

cause de la température.  

Mme Josée : Elle mentionne que ça va super bien. Un projet 

de correspondance débutera prochainement et ce sera avec 

une classe de l’école des Cépages. La sortie des 6e aux 

cavernes Lusk au lac Philippe a été un immense succès. Le 

crosscountry école avait lieu aujourd’hui et tout s’est bien 



passé également. Les ateliers avec Ado-Jeune débuteront le 4 

novembre. Les présentations des écoles secondaires ont été 

faites dans les classes de 6e année et le tout a pu se faire en 

présentiel.   

16 Mot du personnel de soutien 
Mme Mélanie mentionne que les ateliers se poursuivent pour 

la majorité des niveaux.  

17 
Mot de la représentante du 

comité de parents 

 Mme Mélanie Labonté décrit un peu les comités de parents et 

parlent des sujets abordés lors de ces rencontres. La dernière 

a eu lieu le 4 octobre 2021. Il y a eu beaucoup de plaintes en 

lien avec le transport scolaire mais comme à chaque année, il 

y a une période d’adaptation et tout est pas mal résolu depuis. 

Jusqu’à maintenant, dans l’ensemble du centre de service, 

seulement 4 classes ont dû fermer pour cause Covid.  

18 Coup de coeur 

Coup de cœur de la part de Mme Manon et Mme Martine pour 

la direction !! Elles se considèrent très chanceuses de 

travailler avec une direction si aimable, disponible et présente.  

Coup de cœur de la part de Marie-Claude Pichette pour Mme 

Josée en lien avec le projet de visite des cavernes. Ça prenait 

beaucoup de courage et d’organisation. 

Coup de cœur également pour la stagiaire de Mme Dany, 

Mme Marianne Verette qui est très gentille et très compétente! 

(Madame Johanne mentionne également comment elle se 

démarque et comment elle gère bien sa classe) 

Coup de cœur de la part d’Annie-Claude pour Mme Manon et 

tout le service de garde. Sa fille est toujours contente d’y être, 

se sent bien et ça semble être le cas pour la majorité des 

élèves.  

 

19 Points divers 

Madame Marie-Claude Pichette propose l’initiative d’installer 

un banc pour enfant seul (initiative vue sur internet) dans la 

cour d’école. Elle se propose pour porter le projet sur ses 

épaules, si l’idée convient. Les fonds pourraient être provenir 

du fond à destination spéciale. Le seul enjeu, selon Madame 

Lafleur, est qu’il faudrait mettre l’emphase sur le message à 

véhiculer pour ne pas que ça crée de l’intimation. 

Madame Annie-Claude Bourgeois propose quant à elle une 

exposition itinérante en lien avec la prévention de la maladie 

de Lyme et les tiques. C’est une exposition faite pour les 

enfants. Sans animation, c’est une grosse tique avec plusieurs 

photos qui peut être disponible pendant 7 jours directement à 

l’école. L’Outaouais étant une des pires régions de 



transmission et la période la plus propice est en ce moment, 

ce pourrait être très intéressant pour informer tout le monde.  

20 Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 19h56 

Approuvé par madame Johanne Lemay et secondé par 

madame Mélanie Labonté 

 

Secrétaire : Elisabeth Towner  

 

 


